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PABLO VÁZQUEZ, ENTREVISTA

Pone atención
a extorsiones
en la capital

Asumió el cargo de secretario de

Seguridad Ciudadana de la Ciudad de

México en 2023, continuando con la

estrategia de seguridad implementada
por su antecesor, Omar García

Harfuch. Su principal objetivo, dice en

entrevista, es mantener los resultados

obtenidos hasta ahora, centrándose en

la prevención del delito, la

capacitación policial, el uso de

tecnología en la investigación, y la

coordinación con otras instituciones de

seguridad. Además, busca enfrentar
los desafíos de la delincuencia en la

ciudad y trabajar en la integración
operativa a nivel metropolitano, en

coordinación con estados colindantes

y el gobierno federal. Pág. 16

SE MANTIENE EN EL GABINETE DE BRUGADA

Vázquez apuesta por la
continuidad en la SSC

El jefe de la policía de la Ciudad de

México se quedará otro sexenio y

asegura que su primer objetivo es

mantener lo que ha servido

ARIANNA ALFARO

La Prensa

1nombramiento de Pablo Váz-

E quez Camacho como Secreta-

rio de Seguridad Ciudadana de
la Ciudad de México comienza

con la misma estrategia de se-

guridad en la capital que dejó el anterior

jefe de la policía, Omar García Harfuch.

Vázquez Camacho asumió el cargo
en 2023 tras la salida de García Harfuch

y se ha encargado de mantener los re-

sultados del plan de seguridad imple-
mentado por su antecesory su principal
reto es sostener los resultados. Y en OC-

tubre continuará en el cargo, ahora co-

mo parte del equipo de Clara Brugada.

De cara al gobierno entrante, asegura

que su primer es mantener

que ha servido. "Tienes que asegurarte
de que todos los procesos detrás de la

investigación han sido muy útiles en la

prevención, que se mantengan, funcio-

nen y sean efectivos, creo que SÍ es un

reto no distraernos, no dejar de pensar
en investigar y seguir impactando es-

tructuras delictivas. Tenemos que se-

guir haciéndolo y cada vez mejor a la

hora que lo hacemos",dijo en entrevista

para La Prensa.

cuatro ejes principales con los que tra-

bajó el anterior jefe de la policía. "Me
cuesta pensar en una ciudad con la im-

portancia regional continental que tie-

ne la Ciudad de México, que pudiera
estar exenta de procesos de la delin-

cuencia organizada, como lo están mu-

chas ciudades que tienen el tamaño, la

importancia, la actividad, la relevancia

logística y geográfica que tiene nuestra

ciudad, entonces se reconoce el pro-
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blema con la intención de resolverlo,
no solamente de señalarlo", explicó
Vazquez Camacho.

Mencionó que tuvieron que diag-
nosticar estos grupos en su justa di-

mensión. "La presencia de la delin-
cuencia organizada en la ciudad no es

como en otros estados, en algunos mo-

mentos, tendrá similitudes, pero es una

presencia que no es muchas veces de-
liberadamente visible", dice.

Sin cifras a la mano reconoce que se

encuentran preparados para hacerle
frente a los conflictos que produce la

presencia de dichos grupos que llegaron
a provocar violencia, "que era generada
por disputas en grupos de mayor o me-

nor organización, creo que el alcance y
el tipo de disputas han evolucionado de

la mano de los propios cambios de la de

la ciudad, pero siempre ha habido en

muchas zonas de la ciudad, presencia de
bandas que se han peleado territorios".

El segundo reto al que dice que se

encuentra frente a la SSC, es trabajar en

la dimensión metropolitana. "Los pro-
blemas de la ciudad, los problemas de la

metrópoli cada vez son más (...) verda-

deramente actuar de manera metropo-
litana y eso, quizá signifique el pensar
en esquemas de integración operativa
con nuestros pares en diferentes esta-

dos colindantes".
A pesar de que no señaló alguna de

las colindancias con la CdMx como

prioritarias sabe que la delimitación de

las zonas siempre tienen retos impor-
tantes. "Muchas veces, lo que pasa es

que muchos de los liderazgos u opera-
dores se fueron a radicar a otros lugares
y eso exige que nuestro trabajo a la hora

de luchar contra estas estructuras ya no

sea solamente endógeno, que pense-
mos obligatoriamente en la coordina-

ción con el gobierno federal y con nues-

tros pares y con la cantidad de cateos

que hemos hecho en coordinación con

el Estado de México, ahora enorme-

mente más grande".
"La extorsión es uno de los temas en

que hay que poner atención en ciertas

zonas de la ciudad. Tenemos la fortuna

de que en la ciudad no es un tema gene-
ralizado, suele coincidir donde tenemos

y
mucha afluencia de personas, es decir,
ahí es donde quienes se dedican, en-

cuentran las oportunidades para vol-

verlo un negocio", mencionó Vazquez.
Confiado en el número de colabora-

dores de investigación que ha crecido,
identifica que la labor de la dependen-
cia a su cargo es la prevención. "El que
exista la investigación en la secretaría

nos ha hecho mucho más útiles para la

fiscalía y efectivos en el combate al de-

lito, hoy en la ciudad hay mucha gente
más investigando delitos de las que ha-
bía hace 5 años".

Sabe que las zonas centro y poniente de la

Ciudad de México siguen siendo territorios

con mucha actividad, por lo que ha actuado

de la mano del sector privado
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DE

ÉL considera los cuatro

ejes principales con los

que trabajó el anterior

jefe de la policía
LUIS BARRERA /LA PRENSA

"
"Me cuesta pensar
en una ciudad con

la importancia
regional
continental que
tiene la Ciudad de

México, que
pudiera estar

exenta de procesos
de la delincuencia

organizada"


